

Quieren que predial se quede en alcaldías.

Los diputados panistas Luisa Gutiérrez y Federico Döring presentaron ayer una iniciativa para que a las alcaldías se les entregue casi una tercera parte del impuesto predial que se recauda en sus territorios, para destinarlo a infraestructura. “De 2018 a la fecha han perdido presupuesto en términos reales, por esto es indispensable dotar de los recursos necesarios a las alcaldías”, dijo la legisladora.

Georgina Olson

30
POR CIENTO
del ingreso predial piden
para las alcaldías

